

西幼稚園！

わくわくわく にっぽう

令和6年 5月14日(火)

畑で遊戯室で…みんなで過ごす時間の巻

今日のシャッターチャンス！



西内野小学校のお兄さんお姉さんたちが幼稚園を探検しに来ました。

あんずの実が大きくなってきました。大きな木にたくさん実がついています。



年長さんのこいのぼりが気持ちよさそうに泳いでいました。

園庭のシロツメクサで飾りを作った年長さん。とてもステキ！



藤の花がとてもきれいに咲いています。フワっといい香りもします。園庭に向かう途中に藤棚があります。もしよかったら、近くでご覧ください！西幼稚園のみんなも思わずそこを通ると上を見上げています。

みんなで一緒に『なかよしタイム』



5月から毎月1回、幼稚園のみんなで一緒に楽しい時間を過ごす『なかよしタイム』があります。今日は第1回目でした。

今日は先生たちが楽しいことを見せてくれました。これからは、もしかしたら、お友達が考えた楽しい出し物なども?!あるかもしれません。

普段からクラスに関係なく、自然体で関わって過ごしていますが、こうして幼稚園のみんなで楽しいことを意図して共有する時間も取り入れていきます。



なかよしタイムの
ある日はおいしい
おやつがあるよ!



サツマイモの苗を植えました。

みんなでサツマイモの
苗を植えました。年長さ
んが年少さんに植え方
を教えてあげました。お
いしいサツマイモがで
きるといいね!



今日の給食!

